



教育目標：郷土に誇りを持ち 未来を拓く 心豊かな子どもの育成  
～夢と目標 努力と挑戦 自信と誇りを身に付けた子どもを育てる～

## 夏休みを終え、子どもたちの 元気な声が帰ってきました

先週から前期後半が始まりましたが、台風10号の接近に伴い、2日間の臨時休校となりました。それでも前期後半初日の28日には約1か月ぶりに合志小の子どもたちの笑顔を見ることができました。夏休み期間子どもたちを見守っていただきました保護者や地域の皆様のおかげです。感謝申し上げます。

さて、夏休みは家庭や地域で過ごす素晴らしい機会だったと思います。子どもたちは、家事の手伝いや地域での活動等を通して、素晴らしい経験を積んだことと思います。今、子どもたちは夏休みの自信貯金を書いています。少し紹介します。

- 宿題を早く終わらせたので、やればできるという自信がつかしました。
- 早起きができて、宿題も計画どおりにできた。お手伝いもできました。
- お手伝いで、朝か昼の食器の片づけをして、夜はお風呂洗いと机掃除と片づけをしました。
- 毎朝、朝ごはんを食べるために、朝早く起きることを頑張りました。
- 自分でお弁当を作ったり、自分から進んで「自学をしたい」と思ったりして、自学を何ページもしました。

これからも、学校と保護者の方々と一緒に、子どもたちへ「認め・褒め・励まし・伸ばす」声掛けをしていければと思います。子どもたちの自己肯定感の向上につながり、学校教育目標「夢と目標 努力と挑戦 自信と誇り」を身に付けた合志小の子どもたちに近づきますよう、どうぞよろしくお願い致します。

## 愛校作業大変お世話になりました

台風10号通過後の8月31日(土)にご多用な中、愛校作業大変お世話になりました。夏休み期間中にも地域の方々や合志クラブの保護者の皆様にボランティアで草刈りをしていただいていたのですが、草が伸びるのが早く、追いつかない状態でした。午前7時から保護者の方々に仮払い機で刈っていただき、その後草集め、トラックでの搬出等、多くの保護者のお力のおかげできれいになり、子どもたちが安全に楽しく学校生活を送ることができます。ご参加いただきました保護者の皆様、トラックや刈り払い機等、ご協力いただきました方々、本当にありがとうございました。感謝申し上げます。



また、PTA 加入に関しても、安心メールでお知らせしたところ、追加加入の問い合わせがあったと聞いております。できる人ができる時にというPTA会長の方針をご理解いただき、子どもたちの教育活動が豊かになるよう、今からでもご加入をお願いします。全保護者と学校、地域で子どもたちを見守っていきたく強く思います。

